



Führungswechsel in der Jugendfeuerwehr Mörstadt

Vergangene Woche am 17.01.2018 wählten die Jugendfeuerwehrmitglieder ihren neuen Jugendwart, nachdem der bislang amtierende Jugendwart Steffen Curschmann sein Amt aufgrund der im vergangenen Jahr stattgefundenen Wahl zum stellvertretenden Wehführer der Feuerwehreinheit in Mörstadt niedergelegt hat.



Steffen Curschmann engagiert sich schon seit über sieben Jahren für die Jugendfeuerwehr, erst fünf Jahre als Stellvertreter und schließlich seit über zwei Jahren als Jugendwart. An dieser Stelle bedankt sich die Feuerwehr Mörstadt recht herzlich bei Steffen Curschmann für das Engagement der vergangenen Jahre in der Jugendabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Mörstadt.

Lukas Backe, der schon seit längerer Zeit als Jugendhelfer die Jugendfeuerwehrführung unterstützte, stellte sich als Wunschkandidat der Jugendlichen für die Wahl des nachfolgenden Jugendwartes zur Verfügung. Bei einer demokratischen Wahl unter der Wahlleitung von Wehrleiter Thomas Barthold, Verbandsbürgermeister Ralf Bothe und Ortsbürgermeister Horst Wendel wurde er einstimmig von den Jugendlichen gewählt. Unterstützt wird der neue Jugendwart von einem jungen und motiviertem Betreuersteam. Gemeinsam mit Angelina Wilke, Julia Kurz und Erik Fitting wird auch in Zukunft eine erfolgreiche Jugendarbeit geleistet werden können.

Die Wehführung der Freiwilligen Feuerwehr Mörstadt (Andreas Boicenco & Steffen Curschmann) wünschen dem neuen Jugendwart und seinem Betreuer sowie den zwei Betreuerinnen für die Zukunft viel Erfolg bei der Jugendarbeit und bedanken sich recht herzlich für die Bereitschaft diesen verantwortungsvollen und zukunftsweisenden Posten der Jugendfeuerwehr zu übernehmen. Gerne steht die Wehführung der FF Mörstadt der Jugendfeuerwehr immer und jeder Zeit mit Rat und Tat zur Seite.

Neben der praktischen und theoretischen Ausbildung wird auch weiterhin viel Wert auf gemeinsame Freizeitaktivitäten, wie zum Beispiel Ausflüge und das Jugendfeuerwehrezeltlager gelegt. Derzeit plant das vierköpfige Team einige Maßnahmen und Aktivitäten, um die Attraktivität der Jugendfeuerwehr Mörstadt zu steigern und somit die

Nachwuchsförderung voran zu treiben.

Interessierte Kinder und Jugendliche, Jungen und vor allem auch Mädchen ab 10 Jahren sind bei uns immer herzlich willkommen. Wer einmal "reinschnuppern" möchte, kommt einfach Mittwochs um 18:00 Uhr (außerhalb der Ferien) ins Feuerwehrgerätehaus Mörstadt.